

15/09/2023

## **Trabajo de Carabineros, Armada y Fiscalía permite decomisar más de un kilo de marihuana en Melinka**

Acciones coordinadas entre el Ministerio Público, Carabineros y la Armada en el puerto de Melinka, extremo norte de la región, permitieron la detención de un imputado de 27 años y el decomiso de un kilo 93 gramos de marihuana elaborada, que se presume sería comercializada en la Región de Aysén durante el período de fiestas patrias.

Según explicó el fiscal jefe de Coyhaique, José Moris Ferrando, “hoy se controló la detención y se formalizó a un imputado de fuera de la región, que venía ingresando con más de un kilo de marihuana a través del puerto de Melinka”.



El persecutor penal agregó que gracias a labores investigativas realizadas por el OS-7 de Carabineros, la Armada y la Fiscalía, “se logró descubrir a este sujeto que veía importando la droga hasta la región. Se le detuvo y trasladó al Juzgado de Garantía de Puerto Cisnes donde fue controlada la detención hoy”.

El fiscal Moris añadió que el imputado fue formalizado por tráfico de estupefacientes y se solicitó su prisión preventiva. “Si bien el Juzgado de Garantía de Cisnes no accedió a la prisión preventiva, la Fiscalía apeló y la Ilustrísima Corte de Apelaciones de Coyhaique revocó la resolución, a petición del Ministerio Público, dejando al imputado en prisión preventiva por ser su libertad un peligro para la seguridad de la sociedad”.

El Tribunal de Alzada justificó además su decisión considerando que existe peligro de fuga por parte del imputado, al no contar con domicilio conocido en la región. El alegato ante la Corte de Apelaciones fue realizado por la Unidad de Asesoría Jurídica de la Fiscalía Regional y el plazo para el término de la investigación fue fijado por el Juzgado de Garantía en 90 días.

### **CARABINEROS**

Al respecto y sobre esta diligencia, el Jefe de la Sección OS-7 Aysén, Capitán Pablo Ardiles Herrera, indicó que Carabineros especializados de la Sección se encuentra desarrollando múltiples servicios con motivo del inicio de las actividades por fiestas patrias, efectuando una búsqueda de diferentes puntos de ingreso de sustancias ilegales a la región.

“En este orden de ideas es que una patrulla se encontraba desarrollando trabajos especializados de control en conjunto con la Armada de Chile, en la alejada isla de Melinka, en donde nuestros carabineros se encuentran de manera permanente desarrollando un apoyo a la comunidad. Es por ello que se logra identificar, dentro de los pasajeros de una barcaza que llega desde Quellón hasta la isla de Melinka, a un individuo mayor de edad que entre sus pertenencias mantenía más de 1 kilo de marihuana que trasladaba hasta la localidad de Puerto Cisnes, lo anterior para posteriormente ser dividido y ofertado probablemente a diferentes consumidores finales de la región”, expresó el Capitán Pablo Ardiles Herrera.

El Oficial y Jefe de Drogas de Carabineros en la región de Aysén añadió que se “se logra la detención, se entrega la totalidad de los antecedentes al Ministerio Público y gracias a la contundencia y al trabajo de nuestros Carabineros, se efectuó un control de

detención, donde se declaró su legalidad”, indicó.

Carabineros reiteró una vez más el llamado a la comunidad a entregar información gratuita y anónima al fono drogas 135, para de ese modo fomentar el trabajo especializado para materializar intervenciones que afecten a sujetos que se presten a cometer el delito de tráfico de drogas y también advertir posibles núcleos de venta de drogas en nuestro territorio.

Es importante consignar que, desde enero al 10 de septiembre del presente año, Carabineros ha detenido en la región de Aysén a 178 personas por infracción a la ley de drogas, de los cuales un 37% registra detenciones previas por parte de esta policía uniformada.

Asimismo, durante este mismo periodo han sido decomisados más de 12 kg de drogas, logrando con ello evitar que esta llegue a nuestros jóvenes y consumidores de la región, donde tanto daño genera.

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369